



# ¡De Parral a la Nasa!: Niña que asiste a jardín infantil de Junji viajará a Estados Unidos

**Samantha asiste al Jardín Infantil “Las Ardillitas” y recibió el reconocimiento de Fundación Educacional Oportunidad por su excelente asistencia a través del concurso “Haz que Despeguen”.**

16 niñas y niños -uno por cada región- preparan su despegue a Estados Unidos para conocer el Centro Espacial Kennedy de la NASA. Esto, porque gracias a su buena asistencia a la Educación Parvularia, fueron premiados por Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso “Haz que Despeguen”.

En el caso de la región del Maule la ganadora fue Samantha Quisque Lepuman de 4 años, quien gracias a su 93% de asistencia al nivel medio mayor del Jardín Infantil JUNJI “Las Ardillitas” tendrá la oportunidad de viajar junto a su padre por 4 días y 3 noches con todos los gastos pagados.

La noticia alegró a la comunidad educativa del jardín infantil, quienes recibieron a Samantha y su familia para felicitarlos por esta gran noticia. En la instancia, su padre Marcelo Quispe destacó que “la alegría es enorme, sabíamos que ella contaba con la asistencia necesaria para ganar porque le encanta venir al jardín”. La madre de Samantha, Francisca Lepuman, agregó que “la asistencia ha sido fundamental para su desarrollo. Los jardines infantiles son una gran oportunidad para que las niñas y niños aprendan, compartan y socialicen”.

Para la vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, Daniela Triviño Millar, este premio “reafirma el compromiso y trabajo articulado que

tenemos con familias, equipos educativos y actores como Fundación Educacional Oportunidad para avanzar en una cultura de asistencia permanente. Asistir al jardín infantil es sumamente importante para el desarrollo y trayectoria educativa de todo niño y niña”.

La Jefa del Programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló que “felicitemos a Samantha y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser la ganadora de este viaje que sabemos disfrutarán mucho”. Alée agregó que “ya vivimos la experiencia con el viaje que realizamos en la primera versión de Haz que Despeguen y sabemos lo maravilloso y significativo que es para las niñas, niños y sus familias, ya que además del recorrido por el Centro Espacial Kennedy, podrán disfrutar de otros atractivos turísticos con los que esperamos sorprenderlos”.

Finalmente, el director regional de JUNJI, Adolfo Martínez, relevó que “con la Fundación Educacional Oportunidad trabajamos mancomunadamente desde hace muchos años y estos son los resultados de que las familias dimensionen lo importante que es la Educación Parvularia y la asistencia diaria al jardín infantil”.

El viaje se realizará la tercera semana de enero de 2025 y contempla la visita al centro espa-



cial donde niñas y niños podrán conocer el transbordador Atlantis,

el jardín de cohetes, disfrutar de simuladores espaciales y del Planet

Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.